

Mit AIDA und dem ADAC auf hoher See

Inforeise vom 17. - 20.06.2023



Im Juni veranstaltete der ADAC eine 4-tägige Seminarreise auf der AIDA. Gemeinsam mit unserer Bereichsleiterin und zwei Kolleg/-innen durften wir und 65 weitere ADAC-Beschäftigte die AIDAnova genauer kennenlernen.

Am 17.06. startete unsere 4-tägige Kreuzfahrt mit der AIDAnova nach Oslo. Um 6 Uhr morgens begann unsere Reise mit dem ICE zum Kieler Hauptbahnhof. Als wir uns gegen 11 Uhr zum Hafen begaben, begrüßte uns dort die Kieler Woche – das größte Segelevent der Welt. Zwischen lauter Musik und einer Menge freundlicher Menschen begaben wir uns zum Check-in und anschließend an Bord.

Wir führten auf unserer Kabine zuerst die Sicherheitsanweisungen durch, die auf den Fernsehern zu sehen waren. Unsere Kabine war ca. 16 Quadratmeter groß und verfügte über einen kleinen Glas-Balkon.

Am Mittag ging es auch schon los mit der ersten Produktschulung. Zum Abend wurde der ganze ADAC in der Rock Box Bar in Empfang genommen und es folgte ein gemeinsames Abendessen im Marktrestaurant.

Der zweite Tag war ein Seetag und dieser startete mit einem Schiffsrundgang. Wir begannen auf Deck 18 und arbeiteten uns bis auf Deck 7 hinunter. Uns wurden verschiedene Bars und Restaurants wie z.B. die Art Bar oder das Ocean's Fischres-

taurant gezeigt.

Anschließend wurden uns weiteren Produkte sowie Sales News und einige AIDA Specials nähergebracht.

Nach dem Mittagessen ging es in der Rock Box Bar weiter mit der Schulung.



Am darauffolgenden Tag legten wir bereits morgens um 8 Uhr in Kristiansand, Norwegen, an. Gegen Mittag begab sich unsere Gruppe von ca. 20 Personen von Bord, um mit einem Tour-Guide die Stadt und das Freilichtmuseum zu erkunden.



Am Abend trafen wir uns zum gemeinsamen Abendessen im French Kiss Restaurant und eine individuelle Abendgestaltung ließ den Abend ausklingen.

Am letzten Tag unserer Seminarreise gingen wir frühstücken und räumten die Kabine um 9 Uhr.

Das Schiff hatte zu diesem Zeitpunkt bereits in Oslo angelegt. Bis kurz vor 12 Uhr hatten wir dann noch die Möglichkeit, uns Oslo anzuschauen. Hier haben wir uns für den Hop-On/ Hop-Off Bus entschieden. Dieser zeigte uns eine Stunde lang die Stadt.

Unser Transfer holte uns um 12 Uhr am Hafen ab und um 16:30 Uhr ging es schon mit dem Flieger nach Frankfurt zurück.



Für euch unterwegs (v.l.): Anna Selenko, Tatjana Stieldorf, Bianca Lange, Alexander Degen

Mein Fazit:

Die AIDAnova ist nicht nur sehr familienfreundlich, sie ist auch sehr gut für Alleinreisende oder Paare geeignet, da es an Bord jede Menge Unterhaltungsprogramm gibt – von Kinderprogrammen, Massagen und Entspannung bis hin zu (Pool-)Partys. Die Bordsprache ist fast ausschließlich Deutsch, was dazu führt, dass sich jede Generation einwandfrei verständigen kann.

Bianca Lange

